

## El máster en Abogacía de la Universidad de La Laguna oferta sus últimas plazas

### La Opinión

SANTA CRUZ DE TENERIFE

El máster en Abogacía de la Universidad de La Laguna aún tiene 26 plazas vacantes, que pueden ser ocupadas por aquellos alumnos que no iniciaran en su momento el proceso de preinscripción y deseen incorporarse a este posgrado. La primera lista de adjudicación de plazas fue publicada ayer, con un total de 24 personas inscritas.

Las personas interesadas en acceder a la titulación podrán hacerlo a través de la Sede Electrónica de la ULL, utilizando una solicitud general para trámites y aportando la documentación requerida. La solicitud podrá ser presentada hasta el inicio de las clases, el 23 de febrero.

El Máster está organizado por la Facultad de Derecho con la colaboración del colegio de abogados de Santa Cruz de Tenerife. Entre las competencias que otorga están el conocimiento de las técnicas dirigidas a la averiguación y establecimiento de los hechos en los distintos tipos de procedimiento, especialmente la producción de documentos, los interrogatorios y las pruebas periciales.